



今日は、8時40分にクリーブランド高校の玄関ホールに集合した。昨日の、それぞれの家庭での過ごし方の話に花が咲いた。近くをドライブして野生のカンガルーをさがしに行ったり、家が大きくて驚いたり、Wi-Fiが繋がっただけでハグされたり、夜11時くらいまで話に夢中になってしまったり…。それぞれの家庭で早速楽しい思い出ができたようだ。

学校の生徒たちがホールに集合した頃、私たちもそこへ移動して挨拶をした。富山県を紹介するために行った3択クイズは、想像以上に盛り上がった。その後、学校内を案内してもらった。ダンスレッスンのための鏡張りの部屋や演劇の授業があることにも驚いたが、学校で羊や牛などを何頭も飼っていることにはもっと驚いた。グラウンドは天然芝で、見慣れない鳥が何羽もいた。



午前10時、バディとの対面。スカイプとメールでしか話をしたことがなかったバディと初めて顔を合わせて話をした。そして一緒にモーニングティーをいただいた。餃子、寿司、春巻き…「ランチの間違いじゃないの?!」と思うようなメニューとボリューム。とても美味しく、お昼の前に頭をリフレッシュできた。日本の学校でも導入されたらいいなと思った。日本の文化や学校の話など会話が弾んだ。日本から持っていったお土産も喜んでくれた。



その後、いよいよ研究発表。最初にみんなで校歌を合唱してから2つに分かれて発表をした。時間の関係で全部話せなかった人もいたが、これまでのリサーチの成果を伝えることができたと思う。英語での質疑応答も、緊張感の中で楽しむことができた。

それからバディと一旦別れ、英語の授業を受けた。内容そのものは日常会話についてのとても簡単なものだった。しかし、オーストラリアでは「マンデイ」を「マンダイ」と言うように、今まで習ったアメリカ英語の発音とは違うことが多々あり、言っていることが分かりにくいときもあるので、指名されると少し緊張した。そして、午前の授業の最後に慣用句のクイズが宿題として出された。

昼食はバディやその友達と一緒に食べた。そこでもいろいろな人と会話を楽しむことができた。慣用句の宿題を手伝ってもらおうと聞いてみると、バディにとっても難しかったらしく、一緒に考えながら話をすることができた。



リサーチ発表



授業



午後も英語の授業を受けた。オーストラリア特有の生物やオーストラリアの硬貨などについて教わった。

14時45分にホストファミリーが迎えに来てくれた。これから過ごすホストファミリーとの時間がとても楽しみな。

